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〇本日の分科会の協議日程 

第５回 議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

 

 

 

 

 

 

 



令和２年度総務分科会 

 

                     令和２年９月１５日（火） 

 

○桃原朗 委員長 ただいまから総務分科会を開会いたします。 

                     （開会時刻 午後４時００分） 

 

【議題】第５回議会報告及び市民との意見交換会における意見の取扱いについて 

 

〇桃原朗 委員長 本日は、前回の分科会での意見をもとに作成した回答案について協議を行ってまい

ります。 

～回答案協議～ 

                                                  

（ＮＯ．１ 葬儀場を中城方面に造ってほしい。） 

 【協議結果】下記のとおり回答することに決定した。 

火葬場建設については、以前に５市町村（宜野湾市、北谷町、西原町、中城村、北中城村）からなる

建設検討委員会で検討がなされましたが、財源確保の問題のほか候補地からの反対もあり結局合意には

至りませんでした。 

 現在は、市当局において近隣自治体間で情報交換を行っている状況であり、市議会としても、火葬場

建設の必要性は認識していることから、今後も建設に向けた動きを注視してまいります。 

                                               

（ＮＯ．２ 市役所が遠いので支所を作ってほしい。国保・市民課・介護長寿課・児童家庭課） 

 【協議結果】下記のとおり回答することに決定した。 

本市は、まちのど真ん中に普天間飛行場が存在し、市内を一周する公共交通機関もないことから、市

役所への来庁に不便を感じる市民も多いことは市議会としても認識しております。今回ご意見のありま

した支所設置を含め、今後の対策の参考とさせていただきます。 

                                                

（ＮＯ．３ コロナウイルスに関わる対策を早期にしっかり行って欲しい。） 

 【協議結果】下記のとおり回答することに決定した。 

 本市の新型コロナウイルス感染症対策につきましては、感染予防策や経済支援策を含め、現在多くの

事業を展開しており、市ホームページ等においてご確認いただけます。市議会としても今後の状況に応

じた必要な施策を実施するよう市当局へ働きかけてまいります。 

 

〇桃原朗 委員長 総務分科会を閉会いたします。 

（閉会時間 午後４時１８分） 

 


